

---

Or, messieurs, quelque lugubre que soit le présent, c'est là assurément une raison de confiance et d'espoir. Je ne crois pas exagérer, en portant à deux cent mille, le nombre des agents actifs de la charité catholique en France; et qui dira tout ce que leur dévouement peut expier de fautes et d'erreurs?

La charité garde les empires. Si le verre d'eau offert au nom du Seigneur ne reste pas sans récompense; si la gloire a été promise, ici-bas, à la pauvre femme de l'Évangile, parce qu'elle avait donné une obole aux malheureux, il est impossible que Dieu fasse mourir une nation qui prodigue de si grand cœur à tout ce qui souffre, son or et ses enfants.

L'ABBÉ BRUCHÉSI.

(à continuer)

---

Assistance judiciaire; Asiles de la bonne nuit; Société de Saint-François-Régis pour la réhabilitation des mariages civils et religieux; Asiles des incurables, des sourds-muets et sourdes-muettes, des aveugles; Asiles pour les épileptiques; Hôpitaux; Colonies et pénitenciers agricoles pour les jeunes condamnés; Œuvre des dames et des messieurs visitant les prisons; Frères du bien mourir; Frères ensevelisseurs, etc., etc. Quelle nomenclature glorieuse pour l'Église catholique!